

# 京都暁星高校ウォークソンにご協力ください

## 2019年 学校クリスマステーマ 《平和の使者として》

今年の学校クリスマスの活動では、平和の使者として生きることがどういうことかを私達一人ひとりが考え、動くことを大切にしていきます。

今年の夏は猛暑が続き、秋には大型台風が次々と発生しました。11月に来日されるローマ教皇フランシスコも環境汚染や環境破壊・地球温暖化など人間の活動が全被造物に与える影響を憂慮し、私たちが連帯して自然や生活を守る必要性を訴えておられます。

私たちは自分たちの利益だけを求めるのではなく、『私たち皆が暮らす家』である地球上の未来の生活を守り、『すべての命を守る』立場に立って誠実に歩まなければなりません。私たちはこの活動を通して、私たちを取りまいている社会に目を向け、闇の中のような生活を強いられている人たちにも暖かな光が差し込むように、私たちにできる小さな一步一步を進めていきたいと思えます。

京都暁星高等学校では学校クリスマス活動の一環として、これまで援助を必要としている人々のために自分たちの時間と力を差し出そうと、16回のウォークソンを実施してきました。毎年多くの方の協力を頂き、フィリピンやネパール・岩手県釜石などへの支援を続けることができました。ご協力頂いた皆様に改めて感謝申し上げます。今年も「人のために」自分たちにできることを考え26kmを歩きます。

一人でも多くの方に私達の活動を知っていただき、理解と協力をいただきたいと思いますのでよろしくお願いします。

## 今年のウォークソンで支援する予定のプロジェクト

- |                      |                      |
|----------------------|----------------------|
| 1 水路建設プロジェクト支援       | (ネパール・インドラワティ村)      |
| 2 井戸の建設              | (フィリピン・ルソン島 ヌエバエシハ州) |
| 3 スカラーシップ支援 (学生の奨学金) | (フィリピン・ミンダナオの学生)     |
| 4 カリタス南相馬の活動支援       | (福島県・東日本震災復興支援)      |
| 5 ネパールワークキャンプの活動支援   |                      |

## 11月23日(土) 京都暁星高校ウォークソン

加トック加悦教会堂→岩滝礼拝堂→天橋立松並木→宮津教会堂→京都暁星高等学校

9:00スタート

## 12月21日(土) 学校クリスマス (皆様ぜひお越しください。)

(本校にて) 14:00～ ネパール研修等の報告、タブロ、み言葉の祭儀など